ぼけんだより

670

20085

2008年6月1日 ノートルダム学院小学校 ほけんしつ みなさんが、楽しみにしていたスポーツフェスティバルも終わりました。リレーや徒競是でゴールを自指して建ったり、みんなで労を合わせてつな引きや宝入れをしたり、これまで練習してきたリズムの発表をしたり、そして、がんばる技だちを必死でおうえんしたり。普段の学校生活では見ることができない、みなさんのキラリと輝くすがたを見ることができて、さわやかな気持ちになりました。

さて、少しジメジメとする梅雨の季節がやってきます。 また、答常やプール学習も始まります。楽しく先気に学校 生活が送れるように、毎日の生活を見置してみましょう。

プール学習がはじまります!

5年生は、7月の遠泳含宿にむけての練習になります。練習はとてもしんどいと思いますが、遠泳答宿で完泳することを自指し、がんばってください。ひとつの目標に向かって努力し、それを達成することは、必ずみなさんの自信につながると思います。

つールで気をつけること

プールの中では!?

- * 筅笙の話をよくきく
- *プールサイドで崖らない
- *ふざけない
- * 気勢がわるくなったときは、 すぐに発挙にしらせる

家では!?

- *草くねる
- *手堂のつめを切る
- *朝ごはんをしっかり食べる
- * 茸そうじをする

プールに入る前・出たときは!?

- * 準備たいそう・整理たいそう をしっかりとする
- *シャワーをていねいに



あいさつの風船

あいさつしたら、どんないいことがあるかな?クラス で考えてもらいました。

- *「おともだちがふえるよ!」
- *「あいても首分もきもちよくなる。」
- *「うれしくやさしく粱しいきもち」
- *「完気なあいさつで、一今日のエネルギー満タン!」
- *「羹顔で薀かいきもちになる」…etc。

字どもたちの声や、色んな発生等の声をのせた色とりどりの風船が、保健室前の掲示板にとんでいます。 執行部の 5,6年生が、あいさつ運動のほかにも、あいさつのテレビ放送などを通して活やくしてくれています。

みんなのステキな気持ちが、あいさつを通して保健室 の請から、耐下に、教室に、学校中に、そしてお蒙の 人や、みんなのココロにもとどきますように・・・

6月4日~10日は



は、えいせいしゅうかん 歯の衛生週間

資後には必ず歯磨きをするようにしましょう。また、週に1度くらいは、みがき残しが無いか、お蒙の人にチェックしてもらいましょう。

